

今年の思い出 BEST5



第5位 授業参観(10月)



第4位 地区算数研(10月)



第1位 スポーツ・デー(11月)



第3位 百名んじーイラストコンテスト(7月)



第2位 「命どっ宝」の取り組み(6月)

百名っ子

(教育目標)
目標を持ち自ら学ぶ子
心豊かで決まりを守る子
健康でたくましい子

令和2年12月24日
第16号
校長 仲村 保

新型コロナウイルスのために、学校が始まったのが五月二十一日。学校行事も例年通りとはいきませんでした。が、六年生の修学旅行が実施できたことは本当に良かったと思います。コロナ禍の年にあつても、百名っ子のアイデアでいろんな取り組みもできました。私なりに、今年の思い出ベスト5を発表したいと思います。

授業参観はコロナが少し落ち着いた期間にできて良かったと思います。地区算数研は島尻地区の先生方が参観しての算数での「プログラミング教育」を5年生で行いました。保護者が来校する機会が少ない今年ですが、感染防止のためご理解下さい。今年1年、コロナ以外は、児童に大きなけが等もなく、無事に終わることができました。保護者のご理解とご協力に感謝します。

今月の授業スナップ写真館



3年生が音楽発表会を開いてくれました。初めてのリコーダーも上手に吹けました。歌あり、クイズありの楽しい時間でした。



5年生の英語の授業。今年学んだ内容をクイズ形式でパソコンを使って復習しました。とても、盛り上がっていました。



22日(火)6年生が東京の武田薬品とリモートで「自分の生活をふりかえろう」をめあてに授業を行いました。講師は武田薬品の方。東京とリアルタイムでつながっての授業に6年生も一生懸命授業を受けていました。コロナ禍がもたらしたこれからの授業の可能性を感じさせる取り組みでした。